

Questions d'éducation à l'adolescence

Mieux comprendre les conduites à risques à l'adolescence et réfléchir sur un positionnement adapté en tant que parents, telle est l'optique de la Mairie de Paris et ses partenaires, en engageant un cycle de conférences-débats ouvert aux parents, aux familles et à l'entourage des jeunes

Conférence Construction adolescente, expérimentations, prises de risques : entre difficultés et vitalité.



A l'adolescence, le jeune a besoin de « jouer » avec ses limites, celles de son entourage voire de la société, comme un passage obligatoire pour se construire. Cette recherche des limites passe souvent par une opposition aux parents et aussi par des prises de risques. D'où la fréquence des transgressions, des conduites de provocation, des consommations excessives. Quel peut être le rôle, la place des parents? Comment comprendre et accompagner le jeune ? Quels sont les types de consommations ? Quels sont les effets recherchés par le jeune ? Comment en parler ?

Ouverture : **Adeline GUILLEMAIN**, Adjointe chargée de la politique en faveur de la jeunesse, du sport, de la santé, à l'action sociale et seniors.

Avec : **Hélène DAVID**, directrice adjointe de l'association Charonne (soins et prévention en addictologie), Paris.

François SIMONOT, thérapeute familial, formateur EPE.

Jeudi 8 octobre 2015 à 19h à 21h
Bibliothèque Chaptal

26, rue Chaptal - 75009 Paris

Métro : Blanche (L2), Liège (L13), Place de Clichy (L 2, 13)

Bus : Lignes 67, 68

Vélib : 4, rue Moncey
28, rue Jean-Baptiste Pigalle
24, rue de Douai

Traduction en langue des signes française

Entrée libre

